
1 

 

議場に初めて入って、緊張しましたが、議場につ

いてたくさんのことを知れて、うれしかったで

す。天井が梅の花になっていたりして、小田原市

ならではだなと感じました。市議会では、どんな

ことをしているのかが分かりました。エアコンの

導入も市議会で話し合われたと聞いて、すごくお

どろきました。議長席では、あたり一面が見渡せ

て、議員席では、ランプで出席が分かるようにな

っているなど、様々な工夫があり、すごくよかっ

たです。小田原市が、よりよくなるようにがんば

ってください。今日は貴重な体験をありがとうご

ざいました。 

今日、議場見学会にいってここにいる。みなさん

は小田原のことについてしんけんに話し合ってく

れているのだなと感じました。そして、あの部屋

は、小田原の議場だとすぐ分かるつくりになって

いるなとも思いました。それからきゅうに指名さ

れてびっくりしたけど指名してくれてうれしかっ

たです。私は、ふだん発表とかそういうのはしな

いけど、この機会にできてうれしかったです。人

生ではじめてあの場で発表ができてこんなことは

これから体験できないので本当にうれしかったで

す。これからもがんばってください。 

とても勉強になりました。議員という仕事で、大

変なことも多いと思います。それでも、議員をし

ているということは、それほど小田原市のことを

思っているのかと思いました。これからも、よろ

しくお願いします。皆さんは、小田原のヒーロー

です。 

質問に答えてくださってありがとうございます。

議場見学会では、緊張はしなかったけど、議長

や、色んな人は、たいへんだということも伝わり

ました。楽しかったことは、マイクで話したこと

でした。とても楽しかったです。 

急にさされてびっくりしたけど、質問できて、楽

しかったです。小田原を良くしようとしているの

がすごくわかりました。 

議場の天井が小田原のマークみたいでした。すご

かったです。また行きたいです。小田原には、い

っぱいみりょくがあると思いました。小田原にう

まれてよかったです。 

椅子の座り心地がよくて、温度がちょうどよかっ

た。小田原について色々かんがえているのだなと

わかりました。 

椅子がフカフカだったし、初めての議場見学会楽

しかった。電気で出席を確認するのがすごかっ

た。どんな会議をしているのかが分かった。 

小田原のために色々な人があの場所（議場）で話

し合ってくれていると思うと、とても感謝の気持

ちでいっぱいです。 

いそがしい中、議長室を見せてくれて、話を聞か

せてくれてありがとうございました。 

議長席にすわれて楽しかった。天井にこだわって

いてよかった。いつか議長になるので、議長席を

空けていてください。 

40 分話したらしゃべっちゃダメっていうルールが

あるのをはじめてしりました。議長の椅子もすわ

れてたのしかったです。小田原のことがよりよく

分かりました。 
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質問はできなかったけど、質問の答えで色々知れ

たし、天井が梅の花になっているのがおしゃれで

したし、小田原についてどういう話をしているの

かが、少し分かった気がします。議員さんたちの

おかげで、今の小田原があることが分かりまし

た。これからもがんばってください。今日は、本

当にありがとうございました。 

質問をした時にやさしく教えてくれたので楽しか

った。小田原を思う気もちが伝わりました。 

私は、質問をしていないけど、質問してくれた人

に対して、言ってくれたことで知らなかったこと

をたくさん知ることができたのでとても楽しかっ

たです。そして、天井が梅の花みたいになってい

たので、小田原が好きで、小田原のことについて

話しているのだなということが分かりました。今

日は、ありがとうございました。 

議場が広かった。議員さんの動く椅子にすわれて

良かった。天井の照明が梅の花になっているのを

初めて知った。議員さんたちはすごく小田原を愛

しているのだなと思いました。（質問をして） 

議長の席にすわることができてとてもうれしかっ

たです。色々な質問に答えてくださりありがとう

ございました。貴重な時間に見学させていただき

ありがとうございました。 

はじめて議場に行って、椅子がたくさんあってす

ごかったし、知らなかったことが知れてよかった

です。今までどうやっているのか全然知らなかっ

たから、見られて、いろんな椅子や部屋にいけて

すごく楽しかったです。いろんなことを教えてく

れて、ありがとうございました。 

議場見学会をして、こんな風に議会が開かれてい

るのだと分かりました。質問するときは、緊張し

たけど、マイクがつかえてうれしかったです。ま

た、議長席にすわらせてもらえてよい経験ができ

ました。ありがとうございました。 

どんなふうに議会がひらかれているかわかりまし

た。急にさされてびっくりしたけど、マイクでし

ゃべって、たのしかったです。ありがとうござい

ました。 

とてもすごい体験をありがとうございました。椅

子の座り心地がフカフカでとても気持ちよかった

です。議長席に座ることができて、楽しかったで

す。天井が梅の花になっていて、小田原のことを

話してくれているのだと改めてわかりました。今

日はありがとうございました。 

議場のことをよく知れました。話し合いの中で質

問には１分で答えないといけないことなど初めて

知れたことがたくさんありました。また、天井は

梅の形になっていてすごく細かいなと思いまし

た。小田原や議場、話し合いについてよく知れて

楽しかったです。ありがとうございました。 

最初は議員のみなさんはどんなことをしていたり

するのだろうと思いました。でも、議員のみなさ

んは全員小田原の事を思っていて、みなさんは小

田原市が好きなのだと思いました。 

椅子の座り心地がとても良かった。なかなか普段

入れない所に入れてとても楽しかった。議長席に

座れて、トップみたいな感じでとても初体験で楽

しかった。 
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質問にこたえる時に１分間で話をまとめられてす

ごかったです。 

平日の仕事の内容が知れて良かったです。 

議会は市のためにたくさん意見を出し、考えてい

ることがわかりました。 

議場にいっぱい椅子があって、座り心地もよかっ

たです。遊べる場所を増やしてほしいです。 

いつも市のためにはたらいていて、すごいと思い

ました。１分間でまとめて話せるのも私にはでき

ないので、すごいと思った。 

市役所の中にあることや、モニター、ランプ、マ

イクなど様々な物を使っているのは、知らなかっ

たです。貴重な経験ありがとうございました。 

市のことを議員さんたちで決めて、より良くする

ことは、大変そうだと思いました。 

議会で午前１時すぎまで話すなんて自分はできな

いと思いました。 

小田原市の公園にも湯河原町みたいにバスケット

ゴールをつけてほしいです。３ｍ５㎝の高さで、

ボールも置いておいてほしいです。できればお願

いします。今日は、貴重な経験をさせてくれてあ

りがとうございました。 

小田原市のことや議場のことが色々しれてよかっ

たです。マイクがあったり、天井が梅だったりし

て、すごいなと思いました。 

意見を言うのや問題に解答するまでに時間制限が

あるのを今日はじめて知り、答える人も機械もす

ごいなと思いました。 

改めてテレビで見るときと違って様々なことを知

れてよかったなと思いました。学校に良い椅子が

あったら、勉強もがんばれそうです。 

市議会は、はじめて市役所にあると知りました。

はじめて行った所だけど色々教えていただけたの

で良く分かりました。質問したら答えていただけ

て、分からない事が分かるようになったし、やっ

ぱり大変な仕事なのだなと思いました。 

議場見学会は、初めてで色々なことが知れてよか

ったです。午前１時半まで会議しているなんて、

すごいと思ったし、みんなのために一生懸命考え

てくださってとてもありがたいと思いました。こ

れからもお願いします。 

自分は今回の議場見学会で色々なことを教えても

らいました。市役所の中に議場がある、出席を確

認するのにボタンを押すなど議場の中で色々なこ

とを教えてくださり、ありがとうございました。 

様々な物が見られて楽しかったです。議会を午前

１時までつづけられるのがすごいと思いました。 
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学校にエアコンがあって、夏もすずしく過ごせる

のは、本会議で色々なことを決めてもらったから

なのだなと改めて思いました。 

私は質問をする間にずっと立っていて、すごく緊

張しました。でも、市議会の皆さんも立っている

と思うと、すごいなって思いました。 

市議会の中を見てとても中がキレイで議員の人達

がていねいに受け答えしてくださっているのを見

て、このような方達だからこそ市のことを決めら

れるのだなと思いました。 

 

 


